

Protokolleintrag vom 20.09.2000

2000/304

Dringliches Postulat von Adrian Hug (CVP) vom 28.6.2000:

Kriminalpolizei, Verzicht auf die geplante Reorganisation „Urban Kapo“

Adrian Hug (CVP) begründet das am 23. August 2000 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 2584 und 2677/2000).

Die Vorsteherin des Polizeidepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.